
“La speranza fa entrare nel buio di un futuro incerto 
per camminare nella luce. È bella la virtù della 
speranza; ci dà tanta forza per camminare nella vita”. 
(Francesco, Udienza generale, 28 dicembre 2018) 

Pellegrini di speranza e artigiani di opere di pace, 
guardiamo nella fede in Cristo,  
nostra gioia e nostra speranza! 

Buon Natale del Signore! Felice anno santo 2025! 

                ✠ Stefano Russo 
Vescovo di Velletri-Segni e di FrascatiRoberta Boesso, Icone del Pantocratore  

con i santi apostoli Filippo e Giacomo - patroni della Diocesi di Frascati -,  
e i santi Clemente I P.M. e Bruno vescovo - patroni della Diocesi di Velletri-Segni -  

(Bozzetto per l’icone giubilare, 2024).


